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未来提言会議の提言内容について（報告） 
 

 市内４つの高等学校の代表生徒 24名を対象にＨ27年３月 21日（土）午後１時 30分～

午後４時 20分に開催した未来提言会議の提言内容について報告するもの。市民委員会や策

定ワーキングの検討材料の一つとする。 

 主な提言内容 

１グループ テーマ：若者の街 たじみ 

 【提言内容】 

１ 駅南地区の商業施設に映画館などの娯楽施設の整備 

 ２ 高校生までの医療費無料化 

 ３ 保育サービスの充実など子育て世代の支援 

【提言理由】 

若者がいない街に、若者が帰ってきたいと思わない。また、多治見駅周辺は、歩行

者が少なく寂しい状況である。若者を増やすためには、若者が集まる場所の整備が必

要と考える。 

２グループ テーマ：教育革命～一人ひとりのことを見てくれる教育のあるまち～ 

 【提言内容】 

１ 先生が児童生徒との対話の機会を増やし、一人ひとりの理解を深める学校教育 

２ 市内一部の地域で行われている早期英語教育を拡大することをはじめ多治見市独

自のカリキュラムの充実 

３ クラブ化の見直し 

【提言理由】 

 教育は、型に縛られず、先生が児童生徒のことを知り、良好な関係をつくることや、

将来を見据えた魅力ある授業を行うことが必要だと考える。 

 クラブ化によって、家庭の事情で希望するクラブに選択できない、また、部活動に

おいて、クラブ加入者と未加入者間で関係がぎくしゃくするなど、クラブ化により問

題が生まれている。 

３グループ テーマ：人が集まるまち 

 【提言内容】 

１ 映画館など遊ぶ場所の整備 

２ 注目されるようなお祭りの開催 

３ 大学の誘致 

４ 働ける場所の充実 

５ グルメイベントを開催 

６ うながっぱを活用したＰＲ 

【提言理由】 

  人口減少を克服するためには、人が集まるまちにすることが重要だと考える。 
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４グループ テーマ：名古屋とは違う街 暮らしやすい街 

 【提言内容】 

１ 公共交通機関を充実させ多治見駅周辺施設の整備 

 ２ 高齢者の集える場所の整備 

 ３ 高齢者や他の世代も楽しめる魅力ある公園の整備 

 ４ 子育て世代にターゲットを絞った施策（保育の充実、居住環境の整備、働ける環

境の整備） 

【提言理由】 

「名古屋のような街」を目指しても意味がない。本当に必要なものは、住民が暮らし

やすいまちを目指すことが最も重要だと考える。 

 

 メンバー構成 

高校名 人数（人） 学年（年） 人数（人） 男（人） 女（人） 

多治見高等学校 6 

1 2 0 2 

2 4 4 0 

多治見北高等学校 6 
1 2 1 1 

2 4 3 1 

多治見工業高等学校 6 
1 3 2 1 

2 3 2 1 

多治見西高等学校 6 
1 2 0 2 

2 4 0 4 

合計 24 
1 9 3 6 

2 15 9 6 

 


